



Feria Innovar presenta en Paraguay atractivos en rama agropecuaria

Description

Con la participación de unas 250 empresas agropecuarias y 600 marcas nacionales e internacionales pertenecientes a ese sector, la feria Innovar-2023 prosigue hoy en la ciudad paraguaya de Yguazú, en el departamento Alto Paraná.

Raimundo Llano, presidente de la Unión de Empresas Agropecuarias, adelantó la víspera que este miércoles se presentarán diferentes adelantos tecnológicos que contribuyen a mayores rendimientos en el agro, sin descuidar el medioambiente.

«Movemos el campo» es el tema de esta feria que se extenderá hasta el viernes próximo y a la que se espera lleguen unos 25 mil visitantes, según sus organizadores.

El destaque del desempeño de la mujer en las labores del campo, conferencias sobre buenas prácticas y demostraciones del uso y beneficios de modernas maquinarias e implementos agrícolas constituyen varios de los atractivos en esta segunda jornada del evento.

Llano precisó que en la feria participan empresas relacionadas a cultivos, insumos, maquinarias y servicios, las que demostrarán, con ejemplos concretos, el reto que implica crecer en superficie, en armonía con el desarrollo sustentable y el entorno.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023